

CROISIÈRE EN PENICHE DE SETE A ARLES **Du 17 au 23 juillet 2025 – 7 jours**



Avec la collaboration de CroisiEurope et sa péniche « Anne-Marie », un parfum de Méditerranée lors d'une croisière authentique au cœur de la Provence et de la Camargue.

Jour 1 : Voyage aller – Sète

Jeudi 17 juillet

Départ en car Vuagniaux voyages vers Genève – café-croissant sur le parcours – Lyon la vallée du Rhône avec vignobles et vergers – Pierrelatte, repas de midi.

Orange – Nîmes – Montpellier et la ville portuaire de Sète au pied du mont Saint-Clair, vers 18h, embarquement sur la péniche « Anne-Marie », installation, présentation de l'équipage et cocktail de bienvenue, repas et nuit.

Jour 2 : Etang de Thau et Saint-Guilhem-le-Désert

Vendredi 18 juillet

Pt.-déjeuner – avec le car, départ en excursion vers l'Etang de Thau, véritable mer intérieure, d'Occitanie. Il possède une exceptionnelle diversité écologique permettant à plus de 400 espèces végétales et 100 espèces animales de prospérer. La visite du musée vous fait découvrir les activités principales des riverains et pour les gourmands, une dégustation commentée. Retour sur la péniche, repas à bord.

L'après-midi, en route avec le car vers le Pont du Diable, pont roman doté de deux arches principales bâti au XI^e siècle. L'ouvrage est situé à l'entrée des gorges de l'Hérault, lieu-dit « gouffre noir ». Continuation vers un des plus beaux villages de France, Saint-Guilhem-le-Désert, moment de flânerie afin d'admirer les fenêtres à meneaux « renaissance », baies géminées et linteaux gothiques. Retour à bord, repas et nuit.

Jour 3 : Navigation vers Palavas-les-Flots et manade

Samedi 19 juillet

Pt.-déjeuner – matinée de navigation vers Palavas-les-Flots. On quitte Sète, on aperçoit Frontignan, petit cité méditerranéenne située entre mer, garrigue et collines de la Gardiole. Croisière sur le canal entre terre et mer avec d'un côté les étangs d'Ingrill, de Vic et de Pierre Blanche, et de l'autre la mer Méditerranée. Repas à bord.

L'après-midi, en car départ vers la Camargue avec la visite d'une manade, démonstration du travail à cheval par les gardians, pasteurs cavaliers chargés de la surveillance et la conduite des troupeaux, riches traditions médiévales perpétuées jusqu'à nos jours. Une pause gourmande permettra de savourer les produits de l'exploitation. Retour à bord, repas et nuit.

Jour 4 : Navigation vers Aigues Mortes et Salins du midi.

Dimanche 20 juillet

Pt.-déjeuner – matinée de navigation, le temps de profiter du pont soleil. On longe l'étang de Pérols et l'étang de l'Or puis le Canal du Rhône à Sète avant d'arriver à Aigues-Mortes, temps libre et repas à bord.

L'après-midi visite guidée d'Aigues-Mortes. Fondée au XIII^e siècle par Saint Louis, elle dévoile un ensemble architectural particulièrement bien conservé avec ses 1634 mètres de remparts, ses portes fortifiées, ses vingt tours et son chemin de ronde. A bord d'un petit train, départ vers les Salins du Midi, découverte des tables salantes, du fabuleux sel de Camargue et de ses eaux roses qui rendent le lieu magique et exceptionnel. Retour à bord, repas et nuit.

Jour 5 : Navigation vers Gallician et Camargue

Lundi 21 juillet

Matinée de navigation dans la Camargue gardoise appelée Petite Camargue. Cet espace naturel protégé réserve aux amateurs de nature de jolis paysages, à la fois sauvages et paisibles, composé d'étangs, de roselières, de marais et de prés. Repas et arrivée à Gallician.

L'après-midi, excursion en car dans cette région, berceau de la culture et des traditions provençales. Une contrée authentique, qui regroupe harmonieusement richesse biologique, diversité de la faune et de la flore. C'est une terre du bout du monde, posée entre le ciel et la mer, où la nature est reine, temps libre dans la cité des Saintes-Maries-de-la-Mer. Retour à bord, repas et nuit.

Jour 6 : Navigation vers Arles

Mardi 22 juillet

Pt.-déjeuner – matinée de navigation avec la Petite Camargue, passage au pied du plateau des Costières puis le petit Rhône, un des bras du delta avant de reprendre le canal du Rhône à Sète. C'est en 1773 que le projet de construction du canal a vu le jour, l'ouvrage au complet fut terminé en 1834. Repas.

L'après-midi, visite d'Arles, haut lieu culturel enrichi par des vestiges de l'empire Romain. La ville abrite mille merveilles et possède de nombreux monuments inscrits au patrimoine mondial de l'UNESCO. Cité romaine, ville de Van Gogh et capitale de la Camargue, elle a su concilier tradition et modernité, culture et nature. Sans oublier une gastronomie réputée, dans laquelle l'huile d'olive tient une place de choix, visite ludique et originale dans un domaine. Retour à bord, repas, soirée de gala et nuit.

Jour 7 : Voyage retour avec Montélimar

Mercredi 23 juillet

Pt.-déjeuner – peu avant 09h, on quitte la péniche et son équipage qui aura pris soin de vous – l'autoroute en direction d'Avignon – Orange – Montélimar, la pause du matin dans une nougaterie – Valence – la vallée de l'Isère et ses plantations de noyers – Voiron – les Abrets, repas.

La Haute-Savoie avec les faubourgs de Chambéry – Annecy – Genève – Lausanne – votre région en début de soirée.

Prix :

Fr. 3'100.- par personne en cabine double.

Assurance annulation / SOS conseillée.

Le prix comprend :

L'aller-retour et les excursions avec un car Vuagniaux, la croisière à bord d'une péniche composée de 11 cabines offrant les meilleures conditions de séjour où les passagers disposent d'une attention personnalisée de la part des membres de l'équipage, tous les repas et boissons (sauf boissons spéciales) dès l'arrêt du premier matin jusqu'au dernier jour à midi, les dégustations, les excursions, les visites mentionnées au programme, les taxes et frais divers.

